

## Ministerio de Relaciones Exteriores

### Inspección de Status Quo en las aguas interiores y exteriores del Golfo de Fonseca

**Institución:** Ministerio de Relaciones Exteriores

**Nombre o título del viaje:** Inspección de Status Quo en las aguas interiores y exteriores del Golfo de Fonseca

**Funcionario que viaja:** Francisco Antonio Guerrero

**Cargo del funcionario:** Asistente Administrativo

**Destino:** La Unión, El Salvador

**Fecha de salida:** 29/07/2021

**Fecha de regreso:** 30/07/2021

**Valor del pasaje:** \$0.01

**Pasaje pagado con:** Fondos institucionales

**Valor de los viáticos:** \$125.00

**Viáticos pagado con:** Fondos institucionales

**Otros gastos:** \$0.01

**Otros gastos pagado con:** Fondos institucionales

**Objetivos del viaje:** Es necesaria la realización con el apoyo de la Fuerza Naval, el recorrido e inspección de Status Quo en las aguas interiores y exteriores del Golfo de Fonseca, con el objetivo de mantener documentada la jurisdicción y soberanía de las aguas territoriales del Estado de El Salvador en el Golfo de Fonseca y Océano Pacífico, con el fin de sostener el valor estratégico que representan las aguas del Golfo de Fonseca bajo la soberanía de nuestro país, el cual tiene su punto de inicio en la equidistancia entre la Isla Periquito y la desembocadura del río Goascorán, hasta la línea de cierre de dicho golfo y de este punto con rumbo 210 grados hacia mar adentro del Océano Pacífico y mantener documentado el ejercicio de la soberanía en nuestro mar territorial.

**Observaciones:** terrestre